

LA YORBA

Num. 9

JUNIO DE 1976

AÑO II

(LA REVISTA DE SANTIBAÑEZ DE LA ISLA)



Se cumple un año desde que comenzó la idea de La Yorba. A trancas y barrancas sigue y con gran entusiasmo seguirá colmando las funciones de órgano de expresión de los campesinos y de los que de alguna manera se sienten vinculados con el pueblo. Hemos recibido donativos cuantiosos que nos animan y vemos cómo la idea ya ha calado entre los santibañezanos de dentro y de fuera. Pero no debemos dormirnos en los laureles sino que continúen haciendo de La Yorba un

PRECIO: LA VOLUNTAD

TIRADA
PRIVADA